

Zoológicos de Cuba y Australia impulsan cooperación bilateral



Sidney, 7 dic (RHC) Una delegación del Zoológico Nacional de Cuba cumplimentó una visita de trabajo a Australia para promover acciones de cooperación con homólogos locales.

En intercambio con técnicos y especialistas de los zoo de Canberra, Melbourne, Brisbane y Sydney, la representación cubana debatió las posibilidades de asesoría técnica para el diseño y construcción de un exhibidor australiano en la Isla, adaptado a las condiciones del clima tropical, así como la identificación de las especies endémicas que pudieran integrarlo, descartando a las que se encuentran en peligro de extinción.

Al mismo tiempo, se propuso el intercambio de experiencias, realización de seminarios conjuntos, capacitación de personal y visitas recíprocas para establecer una permanente cooperación científica en este noble campo.

Los zoológicos australianos manifestaron gran interés en apoyar las labores del Zoológico Nacional de Cuba y en instrumentar estos intercambios científicos.

El Parque Zoológico Nacional, el mayor de las 23 instalaciones de este tipo en nuestro país, se encuentra ejecutando un plan maestro de inversiones para mantenerse como una opción atractiva para la familia cubana, mejorando la calidad de sus ofertas y aumentando los niveles de bienestar animal.

En el 2012, un convenio firmado entre Cuba y Namibia, permitió la adquisición de 146 animales de 23 especies, en lo que pasó a conocerse como “Operación Arca de Noé”.

El Ministerio de Relaciones Exteriores de Australia agradeció la iniciativa de la Embajada de Cuba y prometió continuar cooperando en el desarrollo de esta nueva iniciativa, en el marco de las excelentes relaciones que caracterizan los vínculos bilaterales.

(Con información de Cubaminrex)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/149722-zoologicos-de-cuba-y-australia-impulsan-cooperacion-bilateral>



Radio Habana Cuba